

1月13日(火)たいよう組

○視聴覚会、FA 研

先日は、お忙しい中マラソン大会に足を運んでいただきありがとうございました。お楽しみ会のおにぎりも好評でしたね。何度もおかわりに来ている子がたくさんいました。卒園式についての話し合いもありありがとうございました。不明な点につきましては、いつでもお声がけください。

今日は、視聴覚会に参加しました。不審者が来た時の対応についての話を見ました。自分の身を守るためにいろんな約束事があったので、尋ねてみてくださいね。他にも、日本昔話を見ました。あの懐かしい独特の語り口調は落ち着きますね。子ども達とのジェネレーションギャップです 😊

視聴覚会のあとは、児童クラブに移動して FA 研をしています。文字への関心も育ってきているたいよう組、静かに話を聞きながら参加してくれる姿勢も身についてきました。FA 研が早く終わったので、少しだけ児童クラブの部屋で遊んできました。頑張ったあとは、好きなことをして遊べるようにしています。

給食は、もずく丼だったので、何度もおかわりしてあつという間に食べているたいよう組です。毎日お鍋やタッパーを空っぽにしている元気なたいよう組です。

※登山、アルバムについてご不明な点がございましたら、お問い合わせください。

※明日は、お弁当会、さんぽの予定です。